

Ils ont marché pour sauver des vies

Une quarantaine de marcheurs étaient réunis, samedi soir dans la salle des fêtes d'Algolsheim, autour de Jean-Pierre Noeppel, à l'occasion du dixième anniversaire de sa marche pour la vie.

À l'occasion du dixième anniversaire de la marche pour la vie de Jean-Pierre Noeppel, une quarantaine de marcheurs l'ont rejoint, samedi soir, dans la salle des fêtes d'Algolsheim. Partis à 8 h 15 d'Ohnenheim (Bas-Rhin), les marcheurs ont été accueillis par les associations de donneurs de sang bénévoles (ADSB) partenaires, notamment à Kunheim où ils ont déjeuné, puis à Biesheim et Neuf-Brisach. Ils ont été rejoints en cours de route par quelques personnes, mais l'action aurait mérité un peu plus de participants. Durant la journée, des dépliants en faveur des dons, de sang et d'organes, ont été distribués aux personnes rencontrées sur la route.

Jean-Jacques Keller, président de l'ADSB intercommunale, a parcouru à leur côté les trois derniers kilomètres. Il avait prévu, avec les membres de l'association, une petite réception et un repas à Algolsheim. Dans la salle des fêtes, plusieurs responsables départementaux et régionaux étaient présents : Liliane Schumacher, présidente de l'UD68, Maurice Schwartz président de l'UD67, Jean-Claude Hilbert, président de l'Union régionale, ainsi qu'André Schwartz représentant l'association pour le don d'organes et de



Les marcheurs réunis à l'entrée d'Algolsheim.

Photo L'Alsace/Sylvie Sieber

tissus humains, Denis Gregori, délégué de secteur de l'Établissement français du sang (EFS) et Arnaldo Basso, président de l'ADSB d'Ohnenheim. Les intervenants se sont tous exprimés sur l'importance vitale du don de sang et d'organes, et du bénévolat associatif.

Betty Muller conseillère départementale et maire de Geiswasser, André Sieber maire d'Algolsheim et son adjointe, Sonia de Saint-Maur, ont également pris part à la cérémonie. Pierre Friedrichs président de l'ADSB d'Entzheim, organisateur de cette journée souvenir, était venu lui aussi d'Ohnenheim

à pied. Il a rappelé l'historique de la marche de 2006 et remercié tous les bénévoles qui ont pris part à cette commémoration. Jean-Pierre Noeppel a lui aussi remercié les ADSB, pour leur accueil dans les différentes communes, et a rappelé qu'il faut « continuer à militer pour le don de sang et d'organes ».

50 à 70 poches en deux jours pour une personne

Le Dr Charles Schneider, représentant l'EFS de Colmar, a précisé les différentes utilisations du sang

collecté non seulement pour les interventions chirurgicales, mais aussi pour les malades, et qui servent aussi bien au bébé in utero qu'à la personne âgée : « Dans certains cas, 50 à 70 poches sont utilisées en deux jours pour une personne. »

Guy Anastile, président de l'Union départementale des Alpes-Maritimes, a souligné qu'en 2006 « des liens forts se sont créés, qui ont par ailleurs donné naissance à un jumelage entre l'ADSB d'Entzheim et celle de Biot (06) ».

Pour le président Jean-Jacques Keller, cette journée revêtait un caractère particulier. En effet, Ohnenheim est son village natal et Algolsheim, celui où il réside depuis quarante-six ans. À noter que Gilbert Wehrlé, membre de l'ADSB intercommunale, qui avait fait plusieurs étapes il y a dix ans, a également parcouru les 24 kilomètres de marche ce 30 avril.

La manifestation s'est terminée par un verre de l'amitié et un repas offerts par l'amicale intercommunale.



Arrivés à Biesheim aux alentours de 15 h, les marcheurs ont profité d'une courte pause au stand de ravitaillement tenu par le président Claude Cardin et son équipe de l'amicale des donneurs de sang de cette commune. Photo L'Alsace/Jean-Marc Lalevee

COL07

S. Si.